

Dinas Perikanan Kab Kediri Ajak Generasi Z Gemar Makan Ikan Lewat Lomba Desain Psoter

Prijo Atmodjo - KEDIRI.KLIKPUBLIK.COM

Dec 6, 2024 - 15:37



Kediri - Dinas Perikanan Kabupaten Kediri umumkan pemenang Lomba Desain Poster Gemar Makan Ikan yang kali pertama digelar mendapatkan respon yang sangat luar biasa dari peserta.

Maksud dan tujuan dilaksanak Lomba Desain Poster Gemar Makan Ikan ini

merupakan salah satu cara mengajak masyarakat khususnya generasi Z mengonsumsi ikan.

Setelah melalui proses yang panjang pada saatnya Kepala Dinas Perikanan Kabupaten Kediri Nur Hafid menyerahkan langsung piala, plakat dan piagam kepada para pemenang lomba.

"Selamat kepada peserta yang berhasil juara, dan untuk yang belum juara jangan berkecil hati," ujar Nur Hafid, Jumat (6/12/2024)

Nur Hadi mengatakan bahwa respon diadakannya perlombaan ini sangat bagus. Sebab dari puluhan karya yang dikumpulkan semuanya bagus.

"Namun dari semua karya yang bagus tersebut, diseleksi dicari karya paling bagus," ujar Nur Hafid.

Nur Hafid menerangkan kalau tujuan perlombaan ini juga mengajak semua siswa untuk mengonsumsi ikan. Sebab ikan memiliki banyak sekali nutrisi yang penting.

Mulai dari protein, omega tiga, dan vitamin D. Kandungan tersebut penting untuk kesehatan generasi Z.

Selain untuk meningkatkan minat konsumsi ikan. Kegiatan lomba desain poster ini juga merupakan salah satu cara melatih kreatifitas.

"Kita hidup itu tidak hanya berbekal ilmu saja, ilmu itu penting namun untuk hidup di masyarakat juga perlu adanya kreativitas," kata Nur Hafid.

Nur Hafid menambahkan bahwa desain poster akan digunakan kampanye untuk masyarakat gemar makan ikan.

Sebagai pembuat poster, peserta juga harus bertanggung jawab dengan ikut gemar makan ikan.

"Selain penyerahan hadiah, kemarin peserta lomba desain poster ini juga mendapatkan materi tentang kandungan hingga pengolahan menu dari bahan ikan," ungkapnya.

Sementara itu, Budijono Langgeng Saputro Kasi Pengolahan dan Pemasaran Hasil Perikanan Dinas Perikanan Kabupaten Kediri menyampaikan materi terkait banyak olahan yang berbahan dari ikan.

"Salah satu olahan berbahan Ikan dibuat burger, sate, chikuro dan fish chips," ungkapnya.

Untuk diketahui para pemenang lomba dsain poster. Diantaranya,

Jauara I diraih Surya Buana dari SMAN 2 Pare Juara II diraih Rosa Kartika dari SMAN Puncu Juara III diraih Priandido dari SMAN 1 Plemahan.

Sementara Juara Harapan 1 berhasil diraih M. Farhan dari SMPN 1 Kandat dan Juara Harapan 2 diraih Vernas Aria Putra Achniya dari SMAN 1 Kandangan.(adv/PKP)